

ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO

OFICINA DEL GOBERNADOR
LA FORTALEZA, SAN JUAN



13 de abril de 1973

MENSAJE DEL GOBERNADOR DE PUERTO
RICO, HON. RAFAEL HERNANDEZ COLON
A LA VIGESIMO-SEGUNDA CONVENCION
ESTATAL DE IAPES, CAPITULO DE PUERTO RICO

La Asociación Internacional de Personal en Seguridad de Empleo (IAPES), está dedicada a servir para ayudar a lograr a plenitud los objetivos de los programas de recursos humanos. Esos objetivos van encaminados a hacer que la calidad vital, real y efectiva de los ciudadanos a quienes servimos sea cada vez mejorada. Entiendo también a IAPES como una asociación de devotos servidores públicos que buscan mejorarse a sí mismos para que su abnegada labor pueda dispensarse a todos con el mayor grado de eficiencia. De la dualidad de nobles intereses en que se enmarca IAPES, surge inspiradora la fe en los valores de los programas de seguridad de empleo. Y sustentando esa fe, permanece constante el deseo de superación que nos anima a ser más útiles a nuestra sociedad.

Convencido de los relevantes méritos de la Asociación Internacional de Personal en Seguridad de Empleo, me complace saber que ella une sus

esfuerzos a nuestra obra de gobierno. Felicito al Capítulo de Puerto Rico en la celebración de su Vigésimo-Segunda Convención Anual, y les deseo mucho éxito en su labor de ayudar al bienestar de nuestro país.

